
Pièces 6 Pièces

Superficie 250 m²

Référence EZE043

Prix 3 995 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Située  sur  les  hauteurs  d'Eze-bord-de-Mer,  offrant  une  vue  mer  spectaculaire,

superbe  villa  moderne  avec  ascenseur  d'environ  250  m²  sur  3  niveaux

comprenant:-au 2 eme étage: l'endroit magique de la maison, un grand salon avec

cuisine ouverte, donnant sur une grande terrasse avec piscine et accès à la partie

jardin, le tout avec une vue imprenable !- au 1er étage: 4 chambres et 3 salles de

bain  comprenant  une  très  grande  master  en  suite.-  au  rez-de-chaussée:  grand

appartement  d'invité  avec  salle  de  bains  attenante.Climatisation  réversible  dans

toutes les pièces.Grand garage pour 2 véhicules, ...

Located  on  the  heights  of  Eze-bord-de-Mer,  offering  a  spectacular  sea  view,

superb modern villa with lift of approximately 250 m² on 3 levels comprising:-on the

2nd  floor:  the  magical  place  of  the  house,  a  large  living  room with  open  kitchen,

opening onto a large terrace with swimming pool and access to the garden area, all

with a breathtaking view!- on the 1st floor: 4 bedrooms and 3 bathrooms including

a very large master suite.- on the ground floor: large guest apartment with adjoining

bathroom.Reversible  air  conditioning  in  all  rooms.Large  garage  for  2  vehicles,

laundry room.

SUD AZUR PROPERTIES

Avenue de la Liberté - 06360 EZE
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